
Mélanie BIARNAIS

On m’a proposé de faire partie d’une équipe, Horizon ULM 2028 sous-pôle communication. 
C’est une opportunité de participer à défendre et promouvoir notre activité.

J’ai fait de la compétition : une régionale en tube et toile PATHFINDER, une nationale en 
SKYRANGER. En résumé l’ULM pour moi et pour beaucoup c’est 33% de plaisir de voler, 
33% de plaisir de partager avec les copains 33% de plaisir de partager avec des non-initiés.

 Le contexte actuel nous divise ce qui attise concrètement les risques pesés or l’heure est au 
rassemblement.

Cette richesse que nous partageons, nous la chérissons tous autant que nous sommes.

L’idée ici est que l’on sache tous où l’on va pour que l’on y aille ensemble.

Dans ce sens, j’aimerais proposer une page sur le site fédéral, où tous les projets en cours 
seraient exposés (But de l’existence du dossier, position de la fédération, avancées).

 Je participe actuellement à l’enseignement du BIA auprès de lycéens. Les voir réussir, venir 
au club et s’inscrire pour continuer l’aventure est une belle récompense.

Lors des nombreuses manifestations de mon club, j’ai pu participer à l’accueil du public 
toujours très intéressé malgré la conjoncture mais très mal au courant de ce qu’est l’ULM.

La majorité pense que l’ULM est réservé aux fous, aux ingénieurs, et ne se sent pas capable 
ce qui est un frein à un enrôlement potentiel énorme.

Concrètement il s’agira de partir à la conquête du public par tous les moyens, en étant 
support à toutes les manifestations organisées et d’enseigner ce qu’est notre passion afin 
d’attirer de nouveaux aventuriers.

Nous allons également inviter nos homologues étrangers à nos manifestations et 
communiquer à plus grande échelle en partageant notre « ULM à la Française » au-delà de 
nos frontières.


